



MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville



Mélanie Joly



@MélanieJoly



MélanieJoly

UN MESSAGE DE VOTRE DÉPUTÉE

Cher.ère.s citoyen.ne.s,

Au cours de l'été, j'ai eu le plaisir de discuter avec plusieurs d'entre vous dans notre circonscription. Que ce soit à l'occasion de l'un de nos festivals, d'un événement à l'extérieur ou sur l'une de nos artères commerciales, notre communauté était débordante d'activités. Tout au long de l'été, mon équipe et moi avons eu le plaisir de vous entendre sur les questions qui vous préoccupent, la plus courante étant celle de l'inflation.

Je sais que beaucoup d'entre vous ressentent les effets de l'augmentation du coût de la vie, notamment par la hausse des prix des aliments et des loyers. Les Canadien.ne.s se tournent vers leur gouvernement pour trouver les moyens de rendre la vie plus abordable. Bien que l'inflation soit un défi mondial, nous travaillons à remettre de l'argent dans les poches des familles ainsi qu'à soutenir la classe moyenne et ceux et celle qui travaillent dur pour la rejoindre.

Comme toujours, mon équipe et moi sommes disponibles pour vous aider et répondre à vos questions, alors n'hésitez pas à nous contacter.

INFO

**BUREAU DE
CIRCONSCRIPTION**
225, rue Chabanel
Ouest, Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

**BUREAU
PARLEMENTAIRE**
Édifice de la Justice,
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6
Tél. 613-992-0983

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca

FOURNIR DE L'AIDE AUX CANADIENS QUI EN ONT LE PLUS BESOIN :

- 500\$ pour les locataires à faible revenu admissible
- Jusqu'à 234\$ pour les Canadien.ne.s célibataires et jusqu'à 467\$ pour les familles grâce au doublement du crédit d'impôt pour la TPS
- Jusqu'à 1300\$ au cours des deux prochaines années pour les soins dentaires des enfants de moins de 12 ans



REGARD SUR LES RENCONTRES DANS AHUNTSIC-CARTIERVILLE CET ÉTÉ



Les camps de jour, comme ceux des Loisirs St-Odile et l'Acadie, sont essentiels pour notre communauté. Grâce à Emplois d'été Canada, les organismes peuvent employer plus de personnel afin d'offrir de meilleurs services aux familles.



Ahuntsic-Cartierville est une communauté diversifiée et accueille les familles de toutes les cultures. Des organismes comme Sourp Hagop ont offert des camps d'été et un espace de qualité aux membres de la communauté arménienne.



Les PME telles que La Bête À Pain sur la rue Fleury sont des incontournables du quartier. Continuons d'encourager et consommer local dans Ahuntsic-Cartierville.



Les citoyen.ne.s d'Ahuntsic-Cartierville peuvent être fier.e.s d'avoir La Ferme de Rue Montréal. La ferme urbaine offre des légumes frais, de qualité et de chez nous. Merci à Réal et son équipe.



De retour pour la première fois depuis le début de la pandémie, notre épluchette de maïs fût un réel succès. Heureuse d'avoir pu discuter avec un grand nombre d'entre vous!



Le festival melkite et la kermesse arménienne mettent en lumière le riche patrimoine culturel des nombreuses communautés dynamiques de notre circonscription. C'est un réel plaisir d'assister à ces événements chaque année.



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville



A MESSAGE FROM YOUR MP

Dear Citizens,

Over the summer, it was such a pleasure to see and chat with so many of you in our community. Whether it was at one of our festivals, one of our local BBQs, or at our Corn Roast, our community was bustling with activity. Throughout the summer, my team and I listened to you on the issues that you care about, most commonly was that of inflation.

I know many of you are feeling the rising cost of living, particularly through higher food prices and rent. Canadians like yourselves are turning to our government for support to make life more affordable. While inflation is a global challenge, we are working to help families put more money back in their pockets and support the middle-class and those working hard to join it.

As always, my office and team are available to help you and answer your questions, so please don't hesitate to get in touch.


INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabel West,
Suite 1109
Montréal, Québec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building,
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6
Tel. 343-553-3163

 melanie.joly@parl.gc.ca

 melaniejoly.libparl.ca

Mélanie

DELIVERING RELIEF FOR CANADIANS WHO NEED IT MOST:

- \$500 for qualifying low-income renters
- Up to \$234 for single Canadians and up to \$467 for families by doubling the GST Tax Credit
- Up to \$1,300 over the next two years for dental care for children under 12



A GLANCE AT THIS SUMMER'S ENCOUNTERS IN AHUNTSIC-CARTIERVILLE



Day camps like Loisirs St-Odile and l'Acadie are vital to our community. Thanks to Canada Summer Jobs, local organizations like these are able to employ more staff to provide better services to families.



Ahuntsic-Cartierville is a diverse community and welcomes families of all cultures. Organizations like Sourp Hagop provided summer camps and a quality space for members of our Armenian-Canadian community.



Small businesses like La Bête À Pain on Fleury Street are a staple of the neighbourhood and a great place to shop local in Ahuntsic-Cartierville.



The citizens of Ahuntsic-Cartierville can take great pride in La Ferme de Rue Montréal. The urban farm offers fresh, quality and locally grown vegetables led by Réal and his team.



Back for the first time since the start of the pandemic, our Corn Roast was full of fun, great food and even better discussions with so many of you!



The Melkite Festival and the Armenian Kermesse highlight the rich cultural heritage of the many vibrant communities in our constituency—it's always a treat to partake in the many cultural events in our community.